

受賞者の横顔

荒谷 宏さん
(音楽)

ピアノ連弾に情熱

の親である瀬戸山雪子さんに師場を見つけるのにいろいろな先生までいって練習の場を教えてくれました。当時はピアノという事した。「当時はピアノといふと金持ちの趣味ぐらいたしか思われます。」

一年の時、釧路の音楽の音楽

てへなかつた。それだけに練習の

母校の日進小、そして城山小で

の練習が続いた。

神面の養成に役立つことは事実だ」という。

父親の反対を押し切つて武藏野音楽大学器楽科(ピアノ専攻)卒業。第一回道東都市交響音楽会、オムニバ

ス・コンサートなど数多くのコン

サートに出演、ディスクール・シ

ュル・ピアノを四十六年に結成、

五回に及ぶ連弾、二台による演奏

会、さらに国際的に活動している

砂原美智子、栗林義信の伴奏者と

して道東各地のほか、道央に及ぶ

演奏活動を続けていている。教育大学

釧路分校助教授。四十三歳。

「郷土芸術員」と輝く

<1>

の練習では小学生の時担任だった
楢原武さん(現釧路市教委員長)が「自分がピアノの練習をしていてことにして借りるから」と
欲燃やす荒谷さん

先だけを切り、それをはいて練習で、アンサンブルを苦手とするピアニストが多い、日本でのこの分野の研究は遅れている。打楽器どおしのアンサンブルを得意とさ

五十年度釧路新郷士芸術賞の受賞者が決まった。いずれも郷土の芸術振興のため、積極的な発表活動と後進の育成につとめ、芸の深奥の追求にたゆまぬ努力を重ねているばかり。展示部門では一貫して「牛」を描き続け独創的世界を築く柳悟さん。ステージ部門ではピアノを通してベートーベンに迫るいっぽう連弾の魅力。情緒を舞台いっぱいに繰り広げ旺盛な創作、発表活動を続けるバレエの矢野恒さんと多彩な顔ぶれだ。二十九日の贈呈式を前にそれぞれの業績とプロフィルを紹介する。(順不同)



ベートーベンと 運命の出会い

運命の出会い

昭和三十一年、武藏野音楽大学器楽科(ピアノ専攻)卒業。第一回道東都市交響音楽会、オムニバ

ス・コンサートなど数多くのコン

サートに出演、ディスクール・シ

ュル・ピアノを四十六年に結成、

五回に及ぶ連弾、二台による演奏

会、さらに国際的に活動している

砂原美智子、栗林義信の伴奏者と

して道東各地のほか、道央に及ぶ

演奏活動を続けていている。教育大学

釧路分校助教授。四十三歳。